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Dahme-Oder-Spree

Protokoll Hauptversammlung 18.2

Datum: 2.12.2018  
Beginn der Versammlung: 11:38 Uhr 
Ort: Fürstenberger Partyservice, Königstr. 47, 15890 Eisenhüttenstadt

TOP 01 - Eröffnung und Begrüßung durch den Vorstand
Andreas Grätsch eröffnet die Versammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder
und Gäste.

TOP 02 - Wahl des Versammlungsleiters
Andreas Schramm wird vorgeschlagen und einstimmig zum Versammlungsleiter ge-
wählt

TOP 03 - Wahl des Protokollführers
Guido Körber wird vorgeschlagen und einstimmig zum Protokollführer gewählt

TOP 04 - Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung
Es wurde rechtzeitig und satzungsgemäß eingeladen.

TOP 05 - Feststellung der Beschlussfähigkeit
10 von 29 Stimmberechtigten anwesend, also beschlussfähig.

TOP 06 - Beschluss der Tagesordnung
Wird angenommen.

TOP 07 - Beschluss über die Zulassung von Gästen
Werden zugelassen.

TOP 08 - Beschluss über die Zulassung von Audio- und Videoaufnahmen
Audioaufnahmen werden zugelassen.
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Videoaufnahmen werden mit vier Gegenstimmen angenommen, es ist aber darauf zu
achten, dass die Personen, die dem widersprochen haben nicht mit aufgenommen
werden.

TOP 09 - Beschluss der Geschäftsordnung
Bestehende Geschäftsordnung wird angenommen.

TOP 10 - Satzungsänderungsanträge
Liegen nicht vor.

TOP 11 - Programmänderungsanträge
Liegen nicht vor.

TOP 12 - Sonstige Anträge
SO001 - Listenvereinigungen zur Kommunalwahl 2019
Andreas Grätsch stellt den Antrag vor.
Steffen: Obliegt es nicht den Mitgliedern in den Wahlkreisen? Guido antwortet dazu,
dass so ein positives Votum von der Basis deratiges unterstützen kann.
Geka: In Frankfurt gab es entsprechende Gesrpäche, aber noch kein Ergebnis.
FrankB: Auch auf Kreisebene gab es schon entsprechende Gespräche.
Andreas G: In Fürstenwalde und zum Kreis gab es auch Gespräche mit den Grünen,
noch keine Ergebnisse.
Ergebnis der Abstimmung zum Antrag: Einstimmig angenommen.

TOP 13 - Sonstiges
Andreas Grätsch spricht an wie es mit einer Weiihnachtsfeier aussieht. Er schlägt vor
statt dessen eine Neujahrsfeier zu machen. Denkbar wäre es das in Schöneiche zu
machen, wo ein Stammtisch etabliert werden soll. FrankB schlägt vor das noch als
Weihnachtsstammtisch zu machen. Wird ausserhalb der Versammlung weiter bespro-
chen werden.

TOP 14 - Schließen der Versammlung
Die Versammlung schließt um 12:06

_______________ _______________
Andreas Schramm Guido Körber
Versammlungsleiter Protokollführer
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